



Bogotá, 09 de Octubre de 2023

— COMUNICADO DE PRENSA —

Mauricio Santa María se retira como presidente de ANIF

Después de casi cuatro años como presidente del centro de estudios económicos ANIF, Mauricio Santa María se retira, y trabajará en la institución hasta el 16 de noviembre. Esta decisión se toma por un cambio de fondo en su proyecto de vida, por lo que se irá a vivir fuera del país.

"Esta es una decisión que vengo discutiendo con mi familia desde hace algún tiempo y llegó el momento de concretarla. Para mí ha sido un honor estar al frente de un centro de estudios como ANIF, una de las instituciones más importantes en Colombia. Le agradezco mucho al consejo directivo de ANIF por toda la confianza que me ha dado, y al gran equipo que me ha acompañado durante estos cuatro años", dijo Santa María.

Bajo su liderazgo, ANIF ha tenido un papel protagónico dentro de todos los temas más importantes de la economía del país, como la pandemia, las reformas tributarias, la discusión de las iniciativas de política pública y, especialmente durante el último año, de las llamadas reformas sociales del gobierno.

Desde ANIF le deseamos lo mejor en esta nueva etapa de su vida.

Contacto

Natalia Villegas L.

Directora de comunicaciones de ANIF

Email: nvillegas@anif.com.co Celular: +57 321 6413102

L Teléfono: 7446700

Calle 70A No.7-86. Bogotá, D.C.